

Bauchtanz und Mitmachzirkus

Kiel. Premiere für Schleswig-Holstein: Die mehr als 280 Jugendtreffs im Land rühren ab heute erstmals gemeinsam die Werbetrommel. Im Rahmen der „Woche der Offenen Kinder- und Jugend-Arbeit“ (OKJA) sind bis zum 27. April mehr als 170 Veranstaltungen geplant (www.okja-sh.de). In Kiel präsentieren sich örtliche Mädchen- und Jugendtreffs ab Sonnabend am Bootshafen. Angeboten werden zahlreiche Aktivitäten von Bauchtanz bis zum Mitmachzirkus. „Für Kinder und Jugendliche ist das eine ganz tolle Möglichkeit, die Angebote kennenzulernen“, sagte Sozialministerin Kristin Alheit (SPD). Sie ist Schirmherrin der OKJA-Woche. „Die Jugendtreffs sind eine ganz wichtige Säule in der lokalen Bildungslandschaft“, sagte Alheit. Finanziert werden die Treffs in Schleswig-Holstein vor allem von den Kommunen. Die Zahl der Zentren ist seit Jahren stabil, Einschnitte gab es beim Personal. ubi